

広報みすず

9 2016

第431号

美鈴が丘まちづくり協議会

佐伯区総合防災訓練 in 美鈴が丘 8/28日

生活避難場所運営訓練(美小体育館) 美鈴が丘学区自主防災会連合会主催



南海トラフ巨大地震を想定した大がかりな防災訓練が総勢500人規模で美鈴が丘小学校で行われた。朝8時30分のサイレン鳴動を合図に各町内会ごとに決められた公園や集会所などの一時避難先に集まった後、市が避難所に指定する美小体育館に向かって町内旗を先頭に予め決められた避難経路を通過して高齢者や子ども、車椅子利用者らが集結。上空からは市消防航空隊の



佐伯区総合防災訓練 (生活避難場所運営訓練) 運営本部

ヘリコプターが旋回しながら避難を呼びかけた。会場には生活避難場所運営本部が開設されており、佐伯区役所や消防署のご指導の下、情報広報班・施設管理班・救援救護班・食料物資班の各班が定められた手順に従って稼働した。受付で人数を報告・仮設救護所や簡易トイレ・救急搬送や医師による応急手当等を体験。屋外では初期消火体験・降雨体験・ミニ消防車



や救助車両・給水車等を展示。その後、炊き出し訓練の一環として参加者に豚汁と非常食の五目御飯が振舞われた。若林区長は「防災意識を高めイザと言う時に備えて家族や近隣とよく話し合って欲しい」と挨拶。勿本自主防災連合会長は「近所で近助」の助け合いで連携を深めてと締めくくった。人は一人では生きて行けない。お互い支え合って最後まで安心して暮らせる町であり続けるためには、まともに連携する地域力が不可欠と再認識した。

美鈴が丘小学校の防災備蓄倉庫収納一覧表 ●対象人数:500人 ●場所:校舎1階

品目	数量
毛布	280枚
非常用保温アルミシート(寝袋型)	100枚
断熱保温シート(床敷き型)	100枚
乾パン	640食
クラッカー	280食
アルファ化米	—
アルファ化米(アレルギー対応)	100食
紙おむつ(大人用)	15枚
紙おむつ(子ども用)	92枚
生理用品	153個
簡易トイレ(組立式)	5組
災害用簡易トイレ用予り(組立式)	2個
トイレトペーパー	20巻
特大ペールバケツ	1個
ひしゃく	1個
ビニール袋	10枚
手回し充電ラジオ・ライト(携帯電話への充電機能付き)	1個
目隠しテント(組立式)	2個
折りたたみ式リヤカー(ノーパンクタイヤ)	1個
発電機(カセットガス式)、ハロゲン投光器(三脚式)、コードリール	1セット
救助用資器材	1式

◆粉ミルク、哺乳ピンは、すべての市立保育園に備蓄しています。



★班長さんをお願い！一軒づつ戸別配布してください！



ヒップホップダンス(スマイル)



子ども鬼城太鼓



保存会の皆さん

●夏まつりを盛り上げて
いただき感謝
祭りの大成功を準備な
ど舞台裏で活動してくれ
たのが企画部の方々。
又踊りの指導や各種パ
フォーマンスを披露し、
まつりを盛り上げてくれ
た人々に感謝。



真剣にグループ討議

●夏まつり反省会 8/20
関係者が一堂に集まり
反省会が行なわれた。こ
の場でも出された主な意見
・花火は好評だった。来
年度はもっと数を多く。
・浴衣300名はいい企画だっ
た。浴衣参加に効果的。
・車の迷惑駐車など近隣
住民への配慮を！
・利用住民が残っている
のにシャトル便が終了
した。
・授乳できる場所が欲しい。
・ゴミのビニール袋及び
箱が小さい。 ほか多数

●第2回ボランティア
研修会 社協 7/24

参加者が4班に分かれ、
日頃困っている事、やれる
事やれない事ボランティア
活動で注意すべき点な
どグループ討議。美鈴ボ
ランティアバンク実施への
アドバイス等があった。(Y)



新聞が出来るまでを詳しく学習

●緑こども育成部
日帰りバスハイク 7/28
夏休み恒例のバス旅行
はチューピーパークの新聞
工場と山口の美川ムーバ
レ。子ども40人総勢57
人が興味深い体験や洞窟
探検で楽しい思い出作り。



こんなに大勢集まる大会!!

●東5バーベキュー大会 7/30
恒例のバーベキュー大
会が参加約90人で開催。
暑さも吹っ飛ば勢いで焼
きそば、トウモロコシ、
ソーセージなど次々と。
お母さん達の「我が家の
味」のおむすびも大好評。
じゃんけん大会では子ど
も達も大喜びでした。(埜)



暑いさなかの作業でした

●きれいなまちづくり 7/31
きれいなまちづくり主
催で小学校下階段付近の
草刈りを14名参加で行わ
れた。あるお父さんは「子
どもが通学で毎日通る道
だから参加しました」と。
作業は2時間で終了。(上木)



2~3週間後に焼きあがる

●親子美鈴土鈴づくり
椿谷 8/3
親子30名余が土鈴作り。
鈴の音になる粘土の玉を
ティッシュペーパーと糸で
丸め、薄く伸ばした粘土で
包み、ストローなどで穴を
明け、それぞれのデザイン
をほどこして完成。(藤原)



川であまご掴み

●ジュニアリーダーキャンプ
8/19・20に総勢52名で
元気に芸北清流の家へキャ
ンプに行きました。暑い日
で、川遊びを元気に、あま
ご掴みも賑やかに。バーベ
キュー流しそうめんも楽し
みました。全員楽しいキャ
ンプでした。(田中尚子)



ヤッター 次は県大会だ

●少年ソフトボー
ル選手権広島
西部地区予選会
8/20(土)か
ら9チームが参
加。美鈴が丘ジュニアソフト
ボールクラブ(MJ)は
1回戦2回戦と勝ち上が
り決勝戦で五日市ジュニ
アを相手に奮起し10対2
で悲願の
制覇。10
/8から
福山で行
なされる
県大会へ
出場。



ティーボール試合の光景



全チーム揃った晴れ舞台



堂々の入場行進

●全国小学生ティーボー
ル選手権大会 8/18
広島県代表として美鈴
が丘ジュニアソフトボール
クラブ(3・4年生)は、1
回戦浦和リトル(埼玉県)
と対戦し5対6と逆転勝
利。2回戦強豪の常盤ヴィ
クターズ(愛媛県)と対戦
し6対7で惜敗、結果Eプ
ロック準優勝。一生思い出
に残るでしょう。(木村隆義)

8月号での夏まつり欄に掲載した三世代スナップ写真をご希望の方は連絡ください。

●パンづくり挑戦

公民館 7/28

高橋先生の指導により 1〜6年生がオリジナルパン作りに挑戦。お花・うさぎ・鯉・恐竜など好きなものを思い浮かべながら成形。こんがり焼きあがったパンに歓声が。「食べずにとっておこう」(藤本)



なかなかうまく形が作れないな

●弁当づくりに挑戦

公民館・社協 7/29

夏の人気イベントの一つ。まごころ弁当のスタッフにお手伝いを頂き、多くの児童が参加。ポークピカタ、人参のたらこ和え等4品を作り、弁当箱に詰めて出来上がり。皆で美味しく頂きました。(上木)



弁当箱に詰めて完成!

●緑サロン・子ども育成部 合同交流会

8/3

参加子ども30人、大人70人。凧作り、竹トンボ、コサージュ作り。竹トンボはうまく飛ばなくて苦労していた。終了後カレーで会食。お代りをする子も。カレーは各家庭で下拵え。誕生会も実施。サポートにおじいちゃんも10人以上参加。(Y)



コサージュづくり(女子)



凧づくり



竹トンボづくり

次世代をつなぐ 元氣美鈴つ子 56

今回は東街区の仲よし野球少年を紹介します。

こうくん (8歳)
けいくん (7歳)

いつも仲の良い2人です。外であそぶのが大好きで、いつも公園で野球やおにごっこ、真つ黒になって遊んでいます。洗は優しく頑張ります。慶人は穏やかでひょうきんです。弟の慶人はお兄ちゃんに憧れて最近美鈴の



(こうくん) (けいくん)

ソフトボールクラブに入り、一緒に通っています。このままの2人で仲良く元気に大きくなつてもらいたいです。

高木さん(東4丁目)

●夏休み子ども工作

(竹細工) 公民館 8/24

23人が集まり、門田講師の指導で16本の細い竹で編む「六つ目編み」を学んだ。子ども達が精一杯取り組む姿に、サポートの大人達も手を貸し、全員が課題の「写真盾に竹細工模様」を完成させた。(藤原・上木)



大人も子どもも一緒になって奮闘

●プール遊び(未就学児)

民生委員 7/25〜29

公民館玄関前にミニプールを設置。歓声を上げ嬉しそうに泳ぎまわる子ども達。日傘の陰からお母さんが視線を結び、癒しのひと時を過ごしていた。(松川)



はしゃぎまわる子ども達

●東二丁目サロン

フラダンス 8/22

介護予防の話、誕生日のお祝いの後、アロハ美鈴東(7人)のフラダンスのショー。参加者も皆レイをかけ、最後に全員で「瀬戸の花嫁」を踊りました。アア〜面白かった。(下門)



参加者も一緒に踊りに参加

●夏休みラジオ体操

今年も各町内会・OB

会・民児協の協力を得て、こども育成部主催で7/21〜8/25の20日間実施。各会場とも6年生が下級生の手本となり前に立ってリードしたりカードのハンコ押しを手伝った。眠い目を擦りながら老いも若きも一緒になって体を動かして一日のスタートを切っていた。(下門・池田・合志・百々)

ラジオ体操 平均出席者数	東	西	南	緑
156人				
109人				
68人				
62人				



東街区



西街区



南街区



緑街区

リンリントクシー (現状・今後・将来に向けて)

現状 2/15 から週 5 運行を週 3 運行 (月水金と楽市) に変更した結果、一週間の利用者数は 33 人から 35 人に増加。5/9 に西・緑ルート、東ルートを東と南に分けてルート変更をしたことにより 37 人に増加し、利用料金の改定 (再乗車の割引、こども料金の設定) とルート変更の効果が見られた。5/9 から実施の当日の再乗車割引料金の期間を 9/30 迄延長し利用者数の増加を図っている。この中で今までは各街区とモール街への乗車が大半であったが、モール街でない利用者 (公民館・集会所・医院) も増加してきている。しかし乍ら採算ベースの利用者数 (90 人) には達していないのが実態である。

今後 現状及び過去 2 回のアンケートの分析結果を再度検証し、7/29 日の広島市交通審議会に臨み、10/1 からの本格運用に向けて協議し承認を受けた。この結果を踏まえ、9/4 各街区へ運行対策の説明をし住民へのさらなる徹底を図る。

将来に向けて 9 月までの実験運行と違い、まちづくり協議会負担が発生することになり、将来に向けてどうするかを街全体で真剣に取り組む必要があります。

サークル覗き見 ⑧

★吟鈴教室
お腹の底から声を出す
と健康に良いと昔から言われていますが、誰にも遠慮せず大きな声が出るのが詩吟です。現在の吟には伴奏もついており、カラオケとは一味違った楽しみもあります。誰でも身体一つで出来るのが強みです。初心者大歓迎。見学・体験もお待ちしています。(埴)

流派 水真流桜尾
開催日 毎週火曜日
時間 19時半～21時半
場所 東集会所
連絡先 埴(東五丁目二九)
927・32253



ホ街角ウォッチング

ふらさげる事で光が全体に当たり糖度が増して甘くなるとのこと(上木)



スイカ



ブドウ

●夏の工作 児童館 8/25

絵を描いた厚紙でビー玉をはさんだ「ビー玉コマ」、フワフワビーズに羽根・触角・目を付けた「みつばちストラップ」、色のついた粘土で作った「粘土マスカット」、作りたいもの一つ選んで大体 30 分ぐらいで完成。約 60 名が参加。(友田)



完成した三種類の作品

●ユニホックで遊ぼう 7/21

今年から新しくユニホックを使った企画。スティックを膝から振り上げない、相手の体にコンタクトしないという安全性に富んだ競技。精一杯プレーする姿に感動した。児童館(山根・池田)



男の子も女の子も遊べるユニホック

●親子ふれあいパトロール 8/25

「戸締り用心火の用心あなたに優しい町づくり」。月に一度拍子木が響く夜間パトロール。夏休みは子ども 16 人大人 21 人が集合。親子の触れ合いや地域の輪が明るいまちづくりの基礎になっている。(山根)



全員で街かどを巡回(西 5 丁目)

美鈴が丘中学校ふれあいフェスタ(PTA主催)

場所：中庭及び校舎内
日時：10月29日(土)9:00～15:30
内容
食品バザー
—うどん、むすび、から揚げ、焼きそば 等多数—
物品バザー
—制服、食器、日用雑貨など遊休品—
沢山の方のお越しを待っています。

おくやみ

7/19 田中セツ子様(83) 西五
ご冥福をお祈りします。

街かど 東西南緑

☆スズメバチにご注意

雨が少ないとスズメバチが多いと先人から聞かされてきました。スズメバチの巣を 2 力所も落としたよと、あちこちで話題になっています。軒下や屋根の間から天井裏に巣を作っています。刺されると毒性も強いので駆除には注意が必要。場合によっては専門業者の利用も考えましょう。

☆安心カードは判りやすい処に掲示!

安心カードは玄関など判りやすいところに提示してあります。掛かりつけの病院や持病、緊急連絡場所などが正確に記載されているか今一度確認を!

きさらぎ旬会

◎今月の一旬
海光る 白粉花の

路地の奥
麻耶子

広報みすず 第 431 号 編集
発行 美鈴が丘まじりの協議会
発行日 美鈴が丘まじりの協議会
平成 28 (2016) 年 9 月 9 日